



BarnWall

MC/
TM

DE LA GRANGE AU MUR
FROM BARN TO WALL

GUIDE D'INSTALLATION

INSTALLATION GUIDE

Il est fortement recommandé de porter des gants pour éviter les échardes.

1. Peindre le mur d'une couleur foncée avant de fixer vos planches de bois de grange.
2. Déterminer le sens dans lequel vous désirez placer vos planches.
3. S'assurer de démarrer la première rangée au niveau.
4. Utiliser la même largeur de planches pour faire une rangée complète.
5. Opter pour un clouage avec des clous de finition. Une colle de type construction peut aussi être utilisée.

Ce qu'il faut savoir sur le bois de grange :

1. Les planches peuvent présenter des petits trous.
2. Certaines planches peuvent être fendues lors du déballage, rien n'y paraîtra une fois clouées au mur.
3. Chaque boîte contient des planches de longueurs variées pouvant aller jusqu'à 4 pieds.
4. L'épaisseur des planches varie de 7.5 mm (9/32po.) à 10.5 mm (13/32po.)

***Peut contenir de la poussière de bois.

It is strongly recommended to wear gloves to avoid splinters.

1. Apply a dark-colored primer on your wall before installing your barn wood boards.
2. Determine the direction in which you chose to install your boards.
3. Make sure to start the first row with a level.
4. Use the same board width to complete a row.
5. Fix the boards to your wall using finishing nails. Construction adhesive can also be used.

What you need to know about barn wood:

1. Boards can be uneven even after trimming. They can also show small holes.
2. Boards can be split in 2 during unpacking which will not show once installed.
3. Each box contains boards of varying lengths up to 4 feet.
4. Board thickness varies from 9/32 in. (7.5 mm) to 13/32 in. (10.5 mm)

***May contain wood dust.